
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 20240223-1

Prix 540 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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***route  de  la  Côte  d'azur***  bienvenue  dans  ce  magnifique  appartement  situé  à

roquebrune-cap-martin,  offrant  deux  chambres  spacieuses,  une  cuisine

entièrement  équipé  et  un  salon  lumineux  où  vous  pourrez  vous  Détendre  en

admirant  la  vue  sur  la  mer  Méditerrané.  Doté  d'un  jardin  privé,  cet  appartement

offre un espace extérieur parfait pour profiter du climat ensoleillé de la Côte d'azur.

Idéal  pour  un  investissement,  cet  emplacement  privilégié  combine  confort  et

éLégance, offrant une opportunité exceptionnelle de posséder une propriété dans

l'une des destinations les plus recherchées de la ...

***route  de  la  Côte  d'azur***  welcome  to  this  beautiful  flat  in

roquebrune-cap-martin,  offering two spacious bedrooms, a fully  equipped kitchen

and  a  bright  living  room  where  you  can  relax  and  enjoy  the  view  of  the

mediterranean sea. With a private garden, this flat offers the perfect outdoor space

to enjoy the sunny Côte d'azur climate. Ideal for investment, this privileged location

combines  comfort  and  elegance,  offering  an  exceptional  opportunity  to  own  a

property in one of the most sought-after destinations on the french riviera.

JLR IMMO

1 avenue Paul Doumer - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence
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